

Medien-Information

Freiburg, xxx. November/Dezember 2021

„Jeder Euro hilft“

badenova spendet an besonders von Corona betroffene Vereine und Organisationen

badenova spendet in der Region insgesamt 175.000 Euro an karitative, soziale und kulturelle Einrichtungen und Organisationen, die besonders von Corona betroffen waren oder noch sind. Die ersten Spendenscheck wurden jetzt in Freiburg übergeben.

Jeweils tausend Euro erhielten die KJG Warmbach/Nollingen, die Tauchergruppe Pinguin, das Spielmobil Freiburg, der Verein Rehkitzrettung Südbaden, der Verein Hund entlaufen Südbaden, der Sportverein Alemannia Zähringen, die Freunde des Loretto-Damenbades, die freie Schule Kapriole, der Verein Lastenvelo Freiburg und das Gnadenhöfle Müllheim.

Diese Sonderspenden hat badenova bereits im Sommer versprochen und angekündigt, als sich abzeichnete, dass das Jahresergebnis des Energie- und Umweltdienstleisters für das Jahr 2020 trotz aller Corona-Einschränkungen nicht eingebrochen ist.

So war der unerwartet gute Geschäftsverlauf 2020 Auslöser für diese einmalige Sonderspende, von der in der Region zwischen Hochrhein und Nordschwarzwald insgesamt 82 Organisationen und Einrichtungen profitieren. Bei der Spendengesamtsumme handelt es sich um einen Betrag, der etwa den im Jahr 2020 infolge Kurzarbeit eingesparten Lohnkosten entspricht.

Die Vorschläge für die Spendenempfänger kamen von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von badenova.

Bei der Spendenübergabe in den Räumen der badenova Zentrale in Freiburg zeigte sich, wie dringend nötig die Empfänger eine solche Hilfe gebrauchen können. „Ihre Spende ist ein Lichtblick am Ende des Jahres, wir freuen uns sehr über den Spendenbetrag von badenova,“ so sagte etwa Jens Willmann vom Spielmobil Freiburg.

Robert Schneider vom Verein Lastenvelo machte deutlich, wie stark die Corona-Monate die ehrenamtlichen Helfer in Anspruch genommen hat: „Wir betreuen ehrenamtlich eine Fahrradreparaturwerkstatt in Freiburg. Normalerweise kommen in einer Schicht 5-6 Personen. In der Coronazeit waren es 30 Personen, die das Angebot der Fahrradreparaturwerkstatt in Anspruch nehmen wollten.“

Unser Bild zeigt (von links): Stefan Eckenstein (KJG Warmbach/Nollingen), Ulli Kittmann (Tauchergruppe Pinguin), Torsten Willmann (Spielmobil Freiburg), Ralf Smit (Rehkitzrettung Südbaden), Horst-Dietrich Winkler (Tauchergruppe Pinguin), Franziska Reichenbach-Busch (Hund entlaufen Südbaden), Martina Bastian (badenova), Jan-Oliver Podschadly (Rehkitzrettung Südbaden), Jens Winkler (Alemannia Zähringen), Melanie Kasper (badenova), Gottfried Zimmer (Freunde des Lorettobads), Rosa Scherf-Miller (Freie Schule Kapriole Freiburg), Karl Eugen Dörflinger (Gnadenhöfle Müllheim), Robert Schneider (Verein Lastenvelo). In der vorderen Reihe: Schülerinnen und Schüler der freien Schule Kapriole.